



## PALABRA DE MESTRE

*Por Rodrigo Mestre*

### Noches de blues, en El Elefante



Quien tuvo, retuvo y casta le viene al galgo. Dos dichos populares que nunca estarán mejor aplicados que ahora en la persona de Tony Ponce, alma y vida del restaurante El Elefante, situado en la calle del Tenor Viñas, en el barrio de Bellamar. ¿Porqué de este aserto? Tony Ponce inaugura el 13 de julio, y así cada jueves de julio y de septiembre, unas sesiones de blues en su restaurantes. ¡Ahí es nada! Músicos de la talla de Arturo Blasco, Tito Puerta y Nuria Albazán, junto a Tony, que fue músico fundador del exitoso grupo Evolution y guitarra solista del grupo que acompañaba a Miguel Ríos en sus comienzos, y participó en la grabación de discos históricos como Memorias de un ser humano (1974) o La Huerta atómica (1976).

Todo un aliciente que añadir a las buenas ensaladas, exóticos arroces y excelentes carnes que se sirven en la no menos buena mesa de El Elefante.

Ya saben los aficionados al blues y al sibaritismo de la cocina elaborada con cariño. Una llamada al Tel. 93 665 21 32, para reservar mesa, porque este es un evento para no dejar escapar. Palabra de Mestre, Rodrigo.